



(FITCH) CONFIRMA "AAA" DE FRANCIA CON PERSPECTIVA NEGATIVA

14 de Diciembre de 2012 • 03:48hs

MÉXICO, diciembre. 14.- La agencia internacional de medición de riesgos, Fitch, confirmó este viernes, en un comunicado, que mantiene la máxima nota crediticia ("AAA") de Francia, con perspectiva "negativa".

La calificadora ha decidido mantener inalterada la nota gala "por la diversificada economía del país, la estabilidad de sus instituciones políticas, civiles y sociales, y su flexibilidad financiera".

El anuncio ha sorprendido a los expertos del mercado, quienes en principio no esperaban que la agencia se pronunciara sobre el rating francés, sino hasta 2013, tal y como había anunciado la agencia a finales del pasado mes de noviembre. "La agencia tomará una decisión sobre el rating de Francia en 2013", aseguró entonces el presidente de Fitch, Marc Ladreit de Lacharrière.

De esta forma, Fitch continúa siendo la única agencia de calificación crediticia que le otorga a Francia la máxima nota de solvencia, ya que en meses pasados tanto Standard & Poor's como Moody's degradaron el rating francés.

Aún así, la perspectiva "negativa" sugiere que existe una probabilidad mayor al 50%, de que su nota sea degradada en los próximos meses.